Hier wird Inklusion gelebt

Neuwahlen bei der Jahresversammlung des Insider FCB Plattling

Plattling. (red) Der Plattlinger Bayernfanclub hat am Samstag seine Jahresversammlung im Hotel Zur Isar abgehalten. Vorsitzender Charly Reisinger freute sich, dass 37 Teilnehmer gekommen waren. Die aktuelle Mitgliederzahl beträgt 226. Im Tätigkeitsbericht des vergangenen Jahres wurden verschiedene Veranstaltungen und Aktivitäten wie organisierte Fanfahrten in die Arena oder auch die Weihnachtsfeier erwähnt. Vom Erlös der Versteigerung konnten 300 Euro an das Hospiz St. Ursula in Niederalteich gespendet werden. Weiter blickte Reisinger auf die Aktivitäten in diesem Jahr zurück. Das Highlight war das 15-jährige Gründungsfest im September, das im Bürgersaal gefeierte wurde. Zum Fest waren knapp 175 Gäste gekommen.

Weitere Termine

Weitere Termine für dieses Jahr sind die zweite Fanfahrt der aktuellen Fußballsaison in die Allianz Arena zum Spiel gegen Union Berlin am 2. November, sowie die diesjährige Weihnachtsfeier am Samstag, 7. Dezember, im Hotel Zur Isar. Beginn ist um 17.30 Uhr. Vom Erlös der geplanten Versteigerung gehen diesmal 300 Euro an das Kinderhospiz in Eichendorf.

Die Neuwahlen wurden souverän durch Wahlleiter zweiten Bürgermeister Franz Geisberger und die



Zweiter Bürgermeister Franz Geisberger (stehend v.l.), stellvertretender Schriftführer Daniel Jakob, zweiter Vorsitzender Markus Willnecker, Musti Fakhreddine, Sabine Bernauer, dritter Vorsitzender Stefan Gröll, Kassenprüferin Renate Henschker, Kassier Sebastian Bock und stellvertretender Kassenprüfer Klaus Möse; Vorsitzender Charly Reisinger, Schriftführerin Ramona Kagermeier (vorne v.l.).

Wahlhelfer Stadträtin und Behindertenbeauftragte Sabine Bernauer und Verena Schmid, durchgeführt.

Der Fanclub wird wie folgt geführt: Vorsitzender bleibt Charly Reisinger – er füllt das Amt seit der Gründung 2009 aus; zweiter Vorsitzender ist Markus Willnecker, dritter Vorsitzender ist Stefan Gröll; Schriftführerin: Ramona Kagermeier, Kassier ist Sebastian Bock; Kassenprüferin: Renate Henschker; stellvertretender Kassier: Daniel Gruber; stellvertretender Schriftführer: Daniel Jakob, stellvertreten

der Kassenprüfer: Klaus Möse; als Beisitzer wurden Musti Fakhreddine und Josef Kainer gewählt.

Nachdem Geisberger ein paar Worte an die Vereinsmitglieder gerichtet hatte, ging Sabine Bernauer auf die gelebte Inklusion ein, da immer wieder Bewohner des Wohnheims in der Wiserstraße bei Veranstaltungen eingeladen und mit einbezogen werden und merkte an, dass man schon von einem "Inklusionsverein" sprechen könne, was auch die Teilnahme am "Sommer der Gemeinsamkeiten" zeigte.